

UNA REUNIÓN

Sindicato Agrícola de Guipuzcoa

De conformidad con una de las condiciones acordadas en el Congreso Agrícola de Vergara, se reunieron á las once de la mañana del día 26, en el Palacio de la Diputación, importantes personalidades agrícolas, y lucida, numerosa y entusiasta representación de propietarios rurales.

La mesa se constituyó por el señor conde de Torre-Múzquiz, presidente; D. Vicente de Laffitte, D. Wenceslao Orbea y D. Vicente Meque.

Se trató en la reunión de la fundación del Sindicato Agrícola Guipuzcoano «Alkartasuna».

Explicado por el señor presidente el objeto de la reunión, el señor Orbea procedió á la lectura de los Estatutos, que fueron aprobados después de algunas aclaraciones de los Sres. Romero, Olasagasti y Lizasoain (D. Joaquín).

Acto seguido, los concurrentes eligieron la Junta Directiva en la forma siguiente:

Presidente, D. Vicente de Laffitte.

Vicepresidentes, D. Estanislao Furundarena y D. Matías Arteaga.

Tesorero, D. José Manuel Lizasoain.

Secretario, D. Ignacio C. Núñez.

Vocales, D. Cándido Mendizábal, D. Miguel María de Aizpúrua, D. Juan Olasagasti y D. Luis Lasquibar, del caserío «Sanserreka», del Antiguo.

El señor conde de Torre-Múzquiz, habló a continuación en castellano y bascuence, ensalzando la importancia del acto que se celebraba y las ventajas de la Asociación Agrícola.

Hizo después grandes elogios de la labor realizada por el Sr. Orbea y se mostró sumamente optimista respecto de las utilidades que aportara la enseñanza agrícola ambulante.

Por último, el Sr. Laffitte (D. Vicente), tomó posesión de la presidencia, pronunciando un hermoso discurso, en el que puso a prueba una vez más sus grandes conocimientos sobre la materia.

